



Nombre del movimiento: **ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL**

Fundador: REV. CHUCK GALLAGHER

Año de fundación del movimiento: 1971

El movimiento es a nivel nacional o internacional: Internacional

Coordinador Internacional: Es un equipo Eclesial que cambia a cada 4 años

Redes Sociales y Página Web internacional (coloque los links):

En Guatemala: www.encuentromatrimonial.org.gt Facebook: Encuentro Matrimonial Guatemala.
Cada país tiene sus propias páginas.

Coordinador en Guatemala: Mons. Gabriel Peñate e Iván y Gilda Reyes

Año de inicio del movimiento en Guatemala: 11/1976

Redes Sociales y Página Web nacional (coloque los links):

www.encuentromatrimonial.org.gt Facebook: Encuentro Matrimonial Guatemala

Representante(s) en la Sección de Laicos de la CEG:

Nombre: Aníbal Iván Reyes De León

Teléfono: 41080061

Nombre: Gilda Arias de Reyes

Teléfono: 42072050

Nombre:

Teléfono:

Correo electrónico de contacto principal:

anivanred@gmail.com

Cuentan con sede física del Movimiento (especificar): SI No

El movimiento cuenta personería jurídica nacional (especifique): SI No

Representante legal: Aníbal Iván Reyes De León

El movimiento es de Derecho Pontificio: SI No

Tienen Autorización del Obispo ordinario: SI No

Datos del Asesor Espiritual del Movimiento:

Tienen Presencia en alguna otra Diócesis de Guatemala: SI No Especifique:

La Verapaz, Jalapa, Sololá

Cuentan con Autorización de las Diócesis donde tienen representación: SI No

Carisma o Espiritualidad del Movimiento

FE A TRAVEZ DE LA RELACIÓN

Misión

Proclamar el valor de las Sacramentos del Matrimonio y del Orden Sagrado, en la Iglesia y el mundo

Visión

“Ámense los unos a los otros como yo los he amado”

Objetivos

De acuerdo con el Catecismo de la Iglesia Católica, el carisma es un don específico o la gracia del Espíritu Santo que, directa o indirectamente, beneficia a la Iglesia, ayudando a las personas a vivir una vida cristiana, sirviendo al bien común en la construcción de la Iglesia. (799 y 951)

Encuentro Matrimonial Mundial ofrece a las parejas casadas, los sacerdotes y religiosos/as una experiencia para profundizar en sus relaciones dentro de la tradición católica.

Forma en la que en el movimiento Evangeliza

Se inicia con vivir la experiencia de un Fin de Semana y luego se forman comunidades de matrimonios, manejando una técnica de comunicación

Forma en la que en el movimiento ejercita la Misericordia

Breve Historia

El Encuentro Matrimonial tiene sus orígenes en España en 1962, en donde un Sacerdote que trabajaba con jóvenes, al ver el buen comportamiento y la forma tan centrada de algunos de sus alumnos, buscó la razón de esto.

Al conocer a sus padres, se dio cuenta de que entre ellos, existía una comunicación profunda. Este hecho, le hizo darse cuenta de lo importante que era la relación de los padres para la integración completa de los muchachos.

Y así comenzó a crear un instrumento que facilitara la comunicación profunda en otros matrimonios.

El Padre Calvo lleva su experiencia a la convención del MFC (Movimiento Familiar Cristiano) realizado en el estado de Indiana (USA), y así es como nace el primer ENCUENTRO MATRIMONIAL, con ocho matrimonios y seis sacerdotes.

En 1968 nace Encuentro Matrimonial como servicio independiente. El Padre Chuck Gallagher y algunos matrimonios de Nueva York, hacen hincapié en fundamentar la relación conyugal, profundizando en el enfoque en sentimientos e implementando el dialogo, y en vivir mas intensamente la vocación de ser matrimonio o sacerdote, signos vivientes del amor de Cristo a su Iglesia. Así va tomando forma ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL, que asume la misión de llevar el sueño del fin de semana a todo el mundo.

En 1969 nace nuestro logo, el Corazón simbolizando el amor, los dos círculos representando a los esposos y la cruz simbolizando a la Iglesia, en el mismo año se adoptó como himno del Encuentro Matrimonial, la canción “Hay un mundo nuevo”

En 1972 nace la primera expansión de Encuentro Matrimonial al resto del mundo.

En 1973 nace el bosquejo mundial. Fruto de la experiencia y vivencias en diferentes países y culturas, se perfila en Kansas City el “bosquejo” del fin de semana que ha de unificar criterios.

Es la vida de miles de matrimonios, de las más diversas latitudes, que se plasma en un bosquejo que quiere expresar la unidad en la comunicación y en el sueño de un “mundo nuevo”. Es la expresión propiamente dicha de ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL.

Dándose cuenta de la riqueza de la experiencia, empezaron a promoverla con matrimonios y sacerdotes cercanos a ellos y se fueron extendiendo poco a poco por todos los Estados Unidos, después se hizo la transición al español y lo empezó a vivir la comunidad de habla hispana (Enero de 1974).

Una vez establecido en México, se empezó a difundir a varios países de Latinoamérica y a su vez estos, lo fueron difundiendo a los países vecinos.

Se realiza la primera Convención de encuentro Matrimonial en Nueva York.

El E. M. llegó a Guatemala en el año de 1976, como consecuencia de un matrimonio que vivió la experiencia en San Antonio Texas, los USA, quienes trabajaron duro para dar en nuestro país, en un mes de noviembre el primer FDS, lo que lograron con ayuda de E.M. de México y la comunidad de San Antonio. De Guatemala se llevó a El Salvador, Nicaragua y Costa Rica.

Queremos Contarles que la expansión y crecimiento de los FDS's del E. M. no ha terminado, aquí en Guatemala en la actualidad existen tres diócesis: La de Guatemala, la de las Verapaces y la de Jalapa y además las Expansiones de Escuintla, (San Martín Jilotepeque) Diócesis de Sololá y la Diócesis de Izabal.

Observaciones:

